
2015年 6月2日開催 第 599回番組審議会 

 

■ 出席委員                      

櫻井美幸委員長、佐藤友美子副委員長、上田理恵子委員、神谷徹委員、小菅洋人委員、

佐藤卓己委員、津村記久子委員、中野健二郎委員、東野博昭委員、細見良行委員 

  

■ 毎日放送出席者 

河内社長、松島専務、榎本専務、梅本常務、豊田取締役、木田取締役  

赤阪コンプライアンス室長兼番組審議会事務局長 

山田スポーツ局長、岩井プロデューサー  

 

◆審議事項 

 １）テレビスポーツ番組「花園伝説～永遠に熱く～」（2015年 5月 10日（日）25:30

～26：30放送）について意見交換した。 

    

【各委員の主な意見は次の通り】 

 

＊スポーツをテーマにしたドキュメントとしてもおもしろかった。放送する時間帯が 

もったいない。 

＊番組の中身を厳密に見ると『花園伝説』ではなく『ラグビー伝説』という方が当た 

っている。花園をフィーチャーするのか、ラグビーなのか、そこがちょっとはっき 

りしない。 

＊ラグビーというのはこういう競技という解説があればよかった。全体的に内容の濃 

いおもしろい番組で、すごく楽しめた。 

＊ドキュメントがあって、試合があって、ドキュメントがあってと、何かちょっと違 

和感があった。 

＊たくさん盛り込み過ぎているような印象で、車いすの主将の話をフィーチャーする 

のであれば、時間をかけて丁寧にしたほうが、より感動のドラマになったのではな 

いか。 

＊ラグビー初心者からするとテーマの４つというのが多かった。今までいろんな番組 

を見たが、置いていかれたと感じたのは初めて。 

＊４つのテーマの連携というか、構成を工夫したほうがよかった。全体としては若干 

意図が伝わりにくかったという印象。 

＊全然ラグビーを知らないので、１回目見た時に何か取り残された感じがした。 

＊全体として楽しく見られたが、もう少しテーマを絞って、タイトルも見る人にわか 

りやすくしたほうが、ラグビーのスペシャル番組になるのではないか。 

＊初心者だからわかりにくかったというご意見もあるが、逆に初心者だからこういう 

世界があるんだということを知ったという意味ではよかった。 

 

２）新役員体制について 



 平成27年度の役員改選について河内社長が説明し、今回が最後の出席となる番組 

 審議会の社内出席者が挨拶した。      

 

以上 


